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Auslagerung der Willy-Brandt-Gesamtschule 

Sehr geehrter Herr Dr. Schlieben, 

sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

auf Grund der aktuell anstehenden Auslagerung der Willy-Brandt-Gesamtschule und der damit ver-
bundenen Kosten von rund 12 Mio. € für die Container-Lösung bitten wir die Verwaltung um Beant-
wortung folgender Fragen:  

1. Welche Alternativen zur Komplettauslagerung hat die Verwaltung geprüft? Ist geprüft worden, 
ob eine temporäre Unterbringung der Schule bzw. von Teilen der Schule (z.B. einer Stufe) in 
anderen Gebäuden möglich ist (wie vergleichsweise die seinerzeitige Verlegung des FWG in 
das VHS-Gebäude)? Wenn ja, welche Gebäude sind dazu in Betracht gezogen und geprüft 
worden und aus welchen Gründen verworfen worden? 

2. Könnte das Schulgebäude wenigstens in Teilen brandschutzmäßig so ertüchtigt werden, dass 
zumindest eine Stufe während der Bauzeit in dem Gebäude verbleiben könnte? Welche Kosten 
würden für solch eine Alternative anfallen? Wie sind solche Kosten im Vergleich zur Komplett-
auslagerung der gesamten Schule zu sehen? 

3. Sind verschiedene Konzepte des Brandschutzes, z.B. Brandwachen, geprüft worden? Wenn ja, 
welche? 

4. Welche Möglichkeiten der Beschleunigung des Bauvorhabens sieht die Verwaltung? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Dr. Barbara Lübbecke gez. Jörg Frank 
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin Grüne-Fraktionsgeschäftsführer  
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